
 
Der Landrat verwies auf die mit dem Nachtrag zur Einladung am 13.12.2010 versandte Anfrage 
des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 07.12.2010 sowie die entsprechende Antwort der 
Verwaltung im Zuge der heutigen Tischvorlage. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 


